

AL OÍDO

* **Una insignia con historia.**- Salvador Trallero se muestra exultante. Su labor en el terreno de la literatura y la edición está dando sus frutos -recientemente ha presentado el libro "Sariñena y el Diario de Avisos de Zaragoza"- y los reconocimientos le llegan tanto de sus propios vecinos como de otros aragoneses que se encuentran en el exterior. Así, cuando estuvo presentando su libro "Alas Rojas" en el Centro Aragonés de Barcelona, le impusieron la insignia de la Aviación Republicana por su trabajo de recuperación y difusión de esta fuerza aérea. Subraya Trallero que el aeródromo de Sariñena fue "el más importante dentro del Frente de Aragón y hasta ahora era muy desconocido". La imposición de la insignia fue "una sorpresa muy grande", indica. Y ahora la luce con orgullo en los actos a los que acude, entre ellos la presentación,



Salvador Trallero luce la insignia en la solapa. P.S.

esta misma semana del citado "Sariñena y el Diario de Avisos de Zaragoza" que tuvo como escenario el Instituto de Estudios Altoaragoneses. Para Trallero estos reconocimientos le animan a seguir y

cuando llegan de forma inesperada le resultan aún más gratos. Trallero además se considera querido en su tierra, donde ha hecho las veces de pregonero con motivo de las fiestas patronales.

* **El desliz de Rajoy.**- El popular meteorólogo Florenci Rey, conocido por sus partes en la Cadena Ser y Cuatro, ha estado esta semana en la capital oscense. Durante su participación en el V Encuentro de Tecnología y Sistemas en los Medios de Comunicación, algún periodista le preguntó si era posible conocer el tiempo que haría al día siguiente en Sevilla, tras las comentadas declaraciones del líder del PP, Mariano Rajoy. Rey, con humor, se ofreció para darle unas lecciones sobre meteorología. A su juicio, ese comentario se debe a un desliz de preparación, porque "no es posible que un político de su talla pueda decir eso de una manera

tan fresca", ya que ha cometido un error importante al decir que si no era posible hacer una predicción del tiempo para mañana no se podrían conocer las consecuencias del cambio climático.

* **El poder mediático.**- El doctor Alfredo Bondía, coordinador de la Jornada Aragonesa de Actualización en el Tratamiento del Dolor, agradeció ayer a los medios de comunicación oscenses su crucial contribución a la existencia de una Unidad de Dolor actualmente en Huesca. "El impacto que causó, hace tres años, la cobertura informativa de una rueda de prensa hizo que a las 24 horas removiera algunas vísceras políticas y teníamos sobre la mesa una solicitud de un informe sobre el montante económico y de personal que necesitábamos en el Hospital San Jorge para poner en marcha una unidad de dolor", recalcó Bondía.